



卒業式の日朝、出勤しようと玄関のドアを開けた瞬間、「ホーホケキョ」と美しいウグイスのささやきが聞こえてきました。まるで卒業式を祝ってくれているかのようで、朝からとても心地よい気分になりました。おかげさまで大変すてきな卒業式となり、89名の児童が笑顔で巣立っていきました。89名の児童を支えていただいた全ての皆様に感謝申し上げます。



6年生が卒業した後の学校では、すでに5年生が活躍しています。登校班長として班を先導して登校してくる姿は、もう立派な羽合小学校のリーダーの姿です。

6年生の卒業を節目とし、羽合小学校の新たな進化が既に始まっているようです。

令和5年度の修了式に寄せて

本日、令和5年度の修了式を終え、在校生全員が本年度の教育課程を修了しました。

1学期の始業式に、学校教育目標「やさしく かしこく たくましく」と書かれた額を児童に示し、みんながこんな子どもに育ってほしいと伝えました。その時からあっという間に1年が過ぎようとしています。一人一人の成長は異なりますが、確実に成長・進化しており、学校教育目標にせまる児童が育っていることを実感しています。その頑張りが本日お渡しした家庭連絡票に記されています。お子様とともにご覧いただき、本年度の学びの足跡についてしっかり褒めていただければ幸いです。また、1学年進級する大きなワクワク感に満たされている時でもあります。この節目は子どもたちが大きく変わるチャンスです。「もっと伸びしろがあるかな？」と感じられたり、お子様が「こんなことに頑張りたい」と思えることがあったりすれば、励ましやご支援をお願いします。保護者の温かい一言が更なる進化のエネルギーになるはずです。

さて、明日から少し長い春休みがやってきます。修了式にて次の3つのことを守って楽しい春休みを過ごし、4月10日(水)の始業式で元気な姿を見せてほしいと児童には話しております。ご家庭でもよろしくをお願いします

- ◎交通安全の徹底・飛び出しをしない 自転車に乗るときはヘルメット着用
- ◎復習の徹底・宿題をやり切る 苦手なところをしっかりと復習
- ◎健康な体作り・適度な運動 健康に気を付けて



校舎増築完了

この度、校舎増築が完了し、新たに3教室が増築されました。木材をふんだんに使い、落ち着いたつくりになっています。



私事になりますが、この度役職定年を迎え、校長としての役割を終えることとなりました。中部一大きな羽合小学校でたくさんの子どもたちに囲まれ、大変幸せな3年間を過ごすことができました。

羽合小学校の進化は止まりません。今後とも羽合小学校教育の推進に、変わらずのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

3年間、本当にお世話になり、ありがとうございました。